## A l'appel des Organisations Syndicales de la Fonction Publique

CGT-FO-FSU-CFDT-UNSA

Le 2 février! Grève et manifestation pour les salaires

Au lendemain des réunions syndicales avec M. Christian JACOB, Ministre de la Fonction Publique, les organisations syndicales font le constat que le compte n'y est pas : leurs exigences d'augmentation de la valeur du point d'indice pour un réel maintien du pouvoir d'achat pour tous, et de la refonte de la grille indiciaire n'ont pas eu l'écho gouvernemental attendu. Les dernières propositions du ministre, 0,5 % au 1/07/06 et 0,5 % au 1/02/07, sont inacceptables.

Toutes les prévisions envisagent une inflation à 1,8 % en 2006 et la perte du pouvoir d'achat depuis 2000, s'élève à plus de 6 %. Nous sommes très loin du maintien du pouvoir d'achat et a fortiori du rattrapage pour les années antérieures.

Les organisations syndicales récusent la globalisation que le ministre prétend faire entre les dossiers salarial, statutaire et social. Elles ont la volonté de négocier séparément les trois.

Le refus gouvernemental de répondre sur les salaires implique une mobilisation des personnels.

Les organisations syndicales réagissent ensemble pour les salaires et la refonte de la grille indiciaire, par une journée nationale d'actions.

Dans la Nièvre, elles appellent l'ensemble des salariés de la Fonction Publique à la grève et à manifester à 14 heures - Préfecture de Nevers -.